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沿道の灯りまつり作品   雪の華
　2月25日夜、今泉公会堂横の雪原で「沿
道の灯りまつり」開催。昼の準備中は天候
も良く順調でしたが、ローソク点灯から雨
が降りはじめ、灯りを守る工夫に一苦労し
ました。
　地域をつなぐローソクも灯りました。

　小正月の行事「さいの神」が各地域で行われ、それぞれが今年の願いを祈念
し、餅やスルメを焼いて地域の行事を楽しみました。

　今泉公会堂内の「つ
るし飾り」は今年も見
事な出来栄えになり1
週間の展示期間にはコ
ミ協ごんげん地域内外
から訪れた多くのお客
様に楽しんでいただき
ました。懐かしい土人形も展示しました。

コミ協ごんげんホームページ

https://www.gongen-kun.net/

コミ協ごんげんホームページ

ごんげんくん



　小幡莉子さん、スカイランニングを愛する彼女は、現在長岡大手
高校1年生、小学3年生からお父さんの影響でスカイランニングを始
めました。走る事が大好きな彼女は、トレーニングを権現堂や長松
渓流公園で行い、その成果は素晴らしいものでした。
　小幡さんは、2023年のユーススカイランニング世界選手権での活
躍により今、注目を集めています。彼女は目標に掲げたメダルを手
にし、その感動的な瞬間を世界中に届けました。さらに、競技の魅
力だけでなく、海外選手との友情も築き、彼女の輝かしい未来が期
待されます。

― この素晴らしい成績について、小幡莉子さんにお聞きしました ―
Q　スカイランニングとは、どんな競技ですか？？
A スカイランニングは、山岳地帯や山脈を走る自然環境で行われる
　競技です。急な登りや下り、様々な地形を走ります。自然の中で
　の挑戦を楽しみながら、美しい景色や大自然の力を感じながら競
　技を行っています。

Q　心に残る大会名とその時の感想は？
A　2023年8月にイタリアで行われたユーススカイランニング世界
　選手権、目標にしていたメダルを3個獲得できて嬉しかったです。
　今まで見てきた中で一番の絶景でした。海外選手とも友達になれ
　て良かったです。

Q　将来の夢を教えてください。
A　医療関係の仕事に興味があり、
　将来は沢山の人の役に立ちたい
　です。

　輝かしい活躍と未来を応援して
います。
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“世界スカイランニング選手権 銀・銅 メダル輝く！国を越えた友情の絆”
 小幡莉子さん（長松）

　　　　中島新田地域で「春
祭り」を開催しました。雪
が降る中での祭りになりま
したが、地域の人々が集ま
り、つきたての餅やとん汁
などで楽しい祭りになりま
した。

　「第11回 魚沼コシヒカリ紅葉マラソン」開催。さわやかに晴
れた空の下、参加者の皆さんそれぞれに駆け抜けて行きました。
コミ協ごんげんは今回もお手伝いをしてきました。

◆2022.9全日本ユーススカイランニング大会
　スカイ　１位
　バーティカル　２位
　(この結果にて世界選手権出場資格獲得)

◆2023.8ユーススカイランニング世界選手権
　バーティカル　２位
　コンバインド　２位
　スカイ　３位

長岡大手高校の活躍
◆令和5年度新潟県高等学校総合体育大会陸上
　競技大会
４×400mリレー　６位

◆第53回新潟県高等学校選抜陸上競技大会
　1500m　６位

◆令和5年度 北信越高等学校新人陸上競技大会
　1500m　３位
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